
２０２５（令和７）年 小野学区自治連合会 総会 議事録

日時 令和６年４月 1３日（土）１４時 00 分～１５時１０分

場所 小野コミュニティセンター １階 大会議室

出席者 近藤自治連合会会長

朝日１ 大杉会長、木村副会長、橋本副会長、 朝日２ 内田会長、平田事務局長

湖青１ 江黒会長、河野副会長、服部副会長、 湖青２ 藤村会長、近藤副会長

水明１ 芦田会長、新字副会長、       水明２ 中村会長、小野瀬副会長、多胡副会長

（202４年度）

     朝日１ 矢島会長、 水明１ 小倉会長、 水明２ 但馬副会長

会計監査役 朝日１ 布目 様

   事務局（2024 年度） 梶谷、川村、和田、山本（記）

◆ 総会成立確認

１ 小野学区自治連合会会則第１条 により、２０２５年度構成員 １７人 中、

  小野学区自治連合会会則第１２条 により、

  ２０２５年度構成員、各単位自治会から１人以上を含む１５人出席で、

  ３分の２以上あり、総会は成立。

◆ 議長選出

１ 事務局推薦

  湖青二丁目 川村 様 を

  全会一致で承認。

◆ 会長あいさつ

  これから一年、会長・副会長の皆さまからご質問ご意見よろしくお願いいたします。

よりよい自治連合会にしていきたいと思いますので、過去の風習や事例にこだわらず、一つでも前進

するような形で進めていきたいと思います。

今回会則改正のご提案をしておりますが、会則をご一読いただき、構成員である皆さまが主体で物事を

決めていくことをご理解いただき、よろしくお願いいたします。

◆ 議事

議案書どおり

１ 第１号議案 ２０２４（令和６）年度 活動報告

  第２号議案 ２０２４（令和６）年度 会計報告

  第３号議案  ２０２４（令和６）年度 会計監査報告

  会長、会計監査役より報告

  質疑 後掲

  全会一致で承認。



２ 第４号議案  ２０２５（令和７）年度 構成員等（案）

第５号議案 ２０２４（令和６）年度 活動方針（案）

第６号議案 ２０２４（令和６）年度 予算（案）

第７号議案 小野学区自治連合会会則 改正（案）

  事務局、会長より報告

  会長より、事務局６名の推薦と紹介

  質疑 後掲

  全会一致で承認。

３ 事務局より、

  表紙および

第４号議案  ２０２５（令和７）年度 構成員等（案）

第５号議案 ２０２４（令和６）年度 活動方針（案）

第６号議案 ２０２４（令和６）年度 予算（案）

第７号議案 小野学区自治連合会会則 改正（案）

  各議案の（案）を二重線で削除を依頼。

◆ 質疑

１ 第１号議案 ２０２４（令和６）年度 活動報告

第２号議案 ２０２４（令和６）年度 会計報告

  第３号議案  ２０２４（令和６）年度 会計監査報告

  （朝日２）

   安心安全事業基金 防災支出 予備費 備考欄

   消防団小野班消耗品は、小野学区班消耗品です。

  （事務局）

   決算と予算ともに修正いたします。

  （湖青２）

   安心安全事業基金 次年度繰越金 増減が－になっています。

  （事務局）

   修正いたします。

  （湖青１）

   自治会総会で質問がありました。

   自治連合会会費と比較して体育協会会費が高いのはなぜですか。

   自治連合会と体育協会の会費を合計できないですか。

  （事務局）

   体育協会とも相談します。

   先に体育協会が発足し、その後に自治連合会が発足したため、会費が別のままで続いています。



２ 第４号議案  ２０２５（令和７）年度 構成員等（案）

第５号議案 ２０２４（令和６）年度 活動方針（案）

第６号議案 ２０２４（令和６）年度 予算（案）

第７号議案 小野学区自治連合会会則 改正（案）

（水明２）

   安心安全事業基金 収入 小野学区自治連合会から助成金について

   募金が予算より少ない場合、５０,０００円定額の助成金となるのですか。

  （事務局）

   募金収入を低めに見積もっていますので、５０,０００円は決算ではゼロとなる見込みです。

   下回った場合、５０,０００円の範囲内で補填し、予算の支出を執行します。

   ５０,０００円を越えた場合は、自治連合会として助成金を増額するかどうか審議します。

  （水明１）

   自治連合会報償金について

   決算では、２０２４年度予算にあった支出項目がゼロになっています。

   ２０２５年度予算では支出項目から消えています。これは、還元はしないということですか。

   水明一丁目自治会では、自治会報償金は、ボランティア活動の理解のもと、班長さんに支払わず

自治会運営に使っています。

自治連合会もそのお考えですか。

  （事務局）

   自治会報償金は大津市の主旨もあり各自治会でご判断いただいております。

   自治連合会報償金についても活動費ということで今後の検討課題となっています。

  （湖青１）

   会計の増減項目で、符号が、▲と－で統一されていません。

  （事務局）

   統一し修正いたします。

◆ 会長挨拶

ご協力、ありがとうございます。

明るく楽しいことをしていきたいと思います。

フリートークで皆さまにご意見をいただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

本日は、どうもありがとうございました。

以上


